
Waidhofner Teststraße für COVID-Schnelltests startete

Am Dienstag, den 26. Jänner 2021 startete die regelmäßige Teststraße für COVID-Schnelltests in der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya. Bezirkshauptmann und Rot Kreuz Bezirksstellenleiter Mag. Günter Stöger sowie Gesundheitsstadträtin und designierte Bürgermeisterin Eunike Grahofer machten sich vor Ort ein Bild.

Die Testabwicklung erfolgt analog zu den Massentestungen. Die Organisation der Teststraße obliegt der Stadtgemeinde und sie stellt das Personal zur Testabwicklung zur Verfügung. Getestet wird durch das Rote Kreuz im ehemaligen Blumengeschäft Jirku (Moritz Schadekgasse 30). Die Teilnehmer sind angehalten sich vorab wieder unter www.testung.at/anmeldung für die Testung zu registrieren. Die e-card und ein gültiger Ausweis sind zur Testung mitzubringen. Nähere Infos zur Testung sind unter www.testung.at zu finden.

Am ersten Testtag wurde die Waidhofner Teststraße von der Bevölkerung gut in Anspruch genommen. Zu Wartezeiten und Menschenansammlungen kam es nicht. „Wir werden die Teststraße laufend evaluieren, Erfahrungswerte sammeln und bei Bedarf nachjustieren“, so Bezirkshauptmann Mag. Günter Stöger und die Vertreterin der Stadtgemeinde Eunike Grahofer unisono.

Infos über die Teststraßen im Bezirk Waidhofen an der Thaya:

Um die regionale und kostenlose Testung im Bezirk Waidhofen zu ermöglichen haben die Stadtgemeinden Waidhofen an der Thaya und Groß-Siegharts gemeinsam ein aufeinander abgestimmtes Testkonzept erarbeitet. Dadurch besteht für die Bevölkerung von Montag bis Samstag die Möglichkeit der Testung.

Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag	Samstag
17-19 Uhr	17-19 Uhr	17-19 Uhr	17-19 Uhr	17-19 Uhr	10-12 Uhr

Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya

Teststraße im ehemaligen Blumengeschäft Jirku (Moritz Schadekgasse 30, 3830 Waidhofen an der Thaya)

Stadtgemeinde Groß-Siegharts

Teststraße im Stadtsaal (Schlossgarten 1, 3812 Groß-Siegharts)

Montag, Mittwoch und Freitag (jeweils von 17.00 bis 19.00 Uhr) steht die Teststraße in **Groß-Siegharts** im Stadtsaal (Schlossgarten 1) zur Verfügung. **Dienstag und Donnerstag** (jeweils von 17.00 bis 19.00 Uhr) gibt es in **Waidhofen** an der Thaya die Teststraße im ehemaligen Blumengeschäft Jirku (Moritz Schadekgasse 30). Zusätzlich ist dort die Teststraße auch **samstags** von 10.00 bis 12.00 Uhr offen.



Foto: LokalausweisTeststrasse.jpg

Fototext: Waidhofens Gesundheitsstadträtin und designierte Bürgermeisterin Eunike Grahofer und Waidhofens Bezirkshauptmann Mag. Günter Stöger waren beim Start der regelmäßigen Teststraße für COVID-Schnelltests in Waidhofen vor Ort dabei. Ursula Nehrer ließ sich am Dienstag von Fabian Pruckner testen, Moritz Gudenus führte die Auswertung durch.

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

DI (FH) Daniela Zimmermann
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Bereichsleiterin Direktion – Öffentlichkeitsarbeit
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya
T: 02842/503-12
E: daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at
www.waidhofen-thaya.at